
Pesquisa de Opinião – Programa de Educação Ambiental 

Comunidade: Cedro 

1) O que você achou do encontro de hoje? 

      (21) excelente  

 

      (01) bom 

     (01) regular 

     (00) ruim 

 

2) O que você achou da forma do nosso trabalho? 

 

      (20) excelente 
 
 
     (02) boa 
 
 
 
      (01) regular 
 
 
       
     (00) ruim 
                                
 
    
 

3)  Deixe aqui sua sugestão: 
 
“Sempre tenha atividade aqui no bairro do cedro. Palestra é muito importante.” 
- Lúcia Helena Corrêa 
“A Palestra foi muito importante para a conscientização”. - Júlio Lopes dos 
Santos Júnior 
“Achei a palestra muito gratificante”. - Maycon Vinicius de Oliveira 
“Promovam mais encontros como este sempre! Informando e conscientizando 
é que promovemos conhecimento, entendimento, conseguimos união em prol 



de um mesmo objetivo. Obrigada por este privilégio e oportunidade. Parabéns 
a todos.” - Neusa Maria da Silva 
 

 


